

玉置

復帰後、一生懸命に働く

宮路 私はジョブローテーションによる仕事の分担と休暇の取得によって、復帰後の自分の仕事への姿勢が大きく変わりました。助けてくれたみんなに恩返しをしたいという気持ちが生まれ、時間もできるだけ仕事に集中して迷惑をかけないように努めるようになりました。作業効率も格段に上がっていると思います。

ジョブローテーションにより、留守中の仕事の心配を一切することなく連続休暇を取れるということは、心身のリフレッシュとその後のモチベーションアップにつながるので、まさに事業所にとっては一石二鳥の取組かもしませんね。

職場は少ないかもしれませんのが、いろいろな職場で広がれば休暇の過ごし方の幅が広がつていいと思います。



く部下を見ると、私ももっとがんばろうという気持ちになります。これからも休暇を取る社員だけでなく、それを支える社員にも寄り添ってみなが働きやすい職場を作つていきたいと思います。

玉置部長だけでなく、会社全体で、どうすれば働きやすい職場になるのかを考え行動した結果が、今回のイクボスアワード2019のグランプリ受賞に繋がっていることがよくわかりました。これからもイクボスの本領を存分に發揮していただき、ご活躍されることを期待しています。

今回の受賞、本当におめでとうございました。



▲ミーティングの様子

湖南市役所もイクボス、男女共同参画に取り組んでいます

市では、平成28年3月に谷畠市長が「イクボス宣言」をし、その後全幹部職員が、女性活躍のための環境づくりや自らも含めたワークライフバランスの推進に取り組んでいます。

具体的には、課長が部下の出産や育児、介護などの家庭生活、健康に不安を抱える職員、地域活動への参加などの状況を把握し、必要に応じて仕事の割り振りをしています。また、各部署が連携して業務改善・効率化による時間外勤務の削減にも取り組んでいます。

また、男女共同参画社会の実現に向けては、男女共同参画をテーマにした講座情報、市内企業などの取組を紹介した情報紙「いきいき通信」の発行、経験豊富な女性相談員による女性の悩み相談を毎月第1・第3木曜日に開催するなどの取組を行っています。

情報紙のバックナンバーや市内企業における育休取得状況などについてのアンケート結果を市ホームページに掲載していますのでぜひご覧ください。

今後も積極的に、イクボスの育成や、男女共同参画の推進を行っていきます。



▲イクボス宣言をした谷畠市長

問人事課〔東庁舎〕 ☎71・2312 ☎72・1146 人権擁護課〔西庁舎〕 ☎77・8512 ☎77・4101